

Trabajadores del Aeropuerto de Santiago deponen paro tras acuerdo con la concesionaria

La empresa agradeció la disposición del sindicato por el desarrollo pacífico de la movilización, "que no generó alteraciones en la entrega de servicios a los pasajeros".

La empresa Nuevo Pudahuel y el sindicato de trabajadores lograron un acuerdo para firmar un nuevo convenio colectivo, con vigencia por un periodo de dos años.

De esa forma, durante la tarde de este viernes, se puso fin a la huelga que mantenían los trabajadores sindicalizados desde este jueves 12 de septiembre a las 07:00 hrs. de la mañana, con lo cual se reanudaron las operaciones regulares del principal terminal aeroportuario del país.

La Dirección Regional del Trabajo Metropolitana Poniente informó ayer que "luego de una larga jornada de negociación liderada por la Directora Regional Metropolitana Poniente (s) Carolina Campos Valdivia, se llegó a un acuerdo que se traduce en la suscripción de un Contrato Colectivo por dos años".

La paralización- iniciada por el desacuerdo entre las partes respecto de factores como el monto de beneficios como el de alimentación y la ausencia de propuestas de reajuste en la remuneración- tenía un horizonte de movilizaciones por un plazo de 30 días.

Ahora con el cierre del acuerdo, se reanuda el funcionamiento regular del

aeropuerto de Santiago en las vísperas del peak de pasajeros que viajará en los días previos a las Fiestas Patrias.

"El nuevo acuerdo incorpora diversos beneficios para los trabajadores y permite proyectar a la empresa hacia el futuro, con el propósito de entregar una experiencia de alto estándar a los pasajeros y usuarios del Aeropuerto de Santiago", aseguró la concesionaria Nuevo Pudahuel a través de un comunicado.

Asimismo, la firma agradeció "la disposición demostrada por el sindicato y los trabajadores, que no solo se expresa en el acuerdo alcanzado, sino también en el desarrollo pacífico de la huelga, que no generó alteraciones en la entrega de servicios a los pasajeros".

"Se recupera por completo la normalidad en los servicios de nuestro aeropuerto tanto para vuelos nacionales como internacionales. Agradecer los esfuerzos que hicieron ambas partes que nunca dejaron de conversar y a los trabajadores que respetaron completamente los términos en los que una huelga se tiene que llevar a cabo, sin interrumpir la provisión de servicios mínimos", indicaron desde el Ministerio de Obras Públicas. 